

例会報告



第2792回例会
令和7年9月12日

- 例会日 毎週金曜日 12:30~13:30
- 例会場 高山市花里町3-33-3 TEL 34-3988
大垣共立銀行高山支店 4F
- 会長 門前 庄次郎
- 幹事 杉山 和宏
- 会報委員長 堀 幸一郎

高山3RC 合同ガバナー公式訪問例会

高山3RC 合同ガバナー公式訪問例会 9月12日(金) 12:30~ひだホテルプラザ

<プログラム> 司会進行 高山西RC 幹事 杉山 和宏

点 鐘	高山西RC会長	門前 庄次郎
ロータリーソング	「奉仕の理想」	
ゲストおよび地区委員の紹介	高山西RC会長	門前 庄次郎
国際ロータリー第2630地区	ガバナー	玉野 英美 様
国際ロータリー第2630地区	パストガバナー	剣田 廣喜 様
国際ロータリー第2630地区	濃飛グループAG	岩本 正樹 様
国際ロータリー第2630地区	地区代表幹事	安田 健三 様
地区委員の紹介	濃飛グループAG	岩本 正樹 様
国際ロータリー第2630地区	研修・学習委員会委員長	北川 由幸 様
国際ロータリー第2630地区	国際奉仕委員会 副委員長	清水 幸平 様
国際ロータリー第2630地区	社会奉仕委員会委員	中屋 出 様
国際ロータリー第2630地区	米山記念奨学委員会委員	熊崎 元康 様
国際ロータリー第2630地区	公共イメージ委員会委員	水口 邦博 様
国際ロータリー第2630地区	D・E・I 推進小委員会委員	西 美紀 様
食 事		
会長の時間	高山西RC会長	門前 庄次郎
出席報告	各クラブ出席委員長	
ニコニコボックス	高山西RCニコニコ委員長	内田 幸洋
歓迎の挨拶	高山中央RC会長	都竹 太志
ガバナー紹介	岩本 正樹ガバナー補佐	
ガバナー卓話	玉野 英美ガバナー	
謝 辞	高山RC会長	佐藤 祐介
点 鐘	高山西RC会長	門前 庄次郎
写真撮影	3RC合同	

<会長の時間>

高山西RC会長 門前 庄次郎

改めまして高山西ロータリークラブ会長の門前でございます。本日の3クラブガバナー公式訪問例会のホストを務めさせていただきます。宜しくお願いします。今ほどご紹介がりましたが、第2630地区ガバナー玉野英美様を初めゲストの皆様、地区委員の皆様にはお忙しい中ご出席を賜わり有り難うございました。玉野ガバナーには後ほど卓話を賜わります。ご指導の程宜しく願います。さて、今年度3クラブは節目の年度を迎えます。高山クラブさんは創立70周年、高山中央さんは35周年を迎えられ、当クラブも60周年を迎えます。こうして長きにわたり、活動を続けられた事は、ひとえに諸先輩方が礎



を築き、『奉仕と親睦』の精神を繋いで頂いた賜と、その歩みに心から敬意と感謝を表したいと思います。そして私達は先輩方の思いをしっかりと受け止め、クラブの歴史を継承し、豊かなクラブの姿を次の世代へとより繋いで行く事が大切な責務と感じています。そのためには、現在が大切です。魅力的であり、持続可能な強い組織力の有るクラブが求められる所だと思います。そしてその主要なテーマになる所は「会員基盤の強化」だと思います。ただこれは量・人数の問題だけでなく、質が問われる所だと思います。ロータリーの理念を理解し思いを共有し共に活動出来る仲間が増えてこそ持続可能な次の世代に引き継げるクラブになる事と思います。本日のガバナー公式訪問は、そう言った思いの中で、ロータリー活動の方向性を改めて確認し、クラブ運営を見直す貴重な機会でございます。玉野ガバナーは地区方針のメッセージの中で、地区・クラブ・会員が「ワンチーム」となり地区、地域を盛り上げて行こうと結んでおられます。会員一同が「地区の一員である」という意識を高め、より一層地域社会に貢献出来るクラブに成長するためのご指導をお願いし、会長の時間とさせていただきます。

<ニコニコボックス>

国際ロータリー第2630地区
ガバナー 玉野 英美 様
国際ロータリー第2630地区
代表幹事 安田 健三 様



本日は高山3ロータリークラブ公式訪問例会に伺いました。どうぞよろしくお願い致します。

国際ロータリー第2630地区 濃飛グループガバナー補佐 岩本 正樹 様

本日、ガバナー公式訪問お世話になります。一年間よろしくお願ひいたします。

高山RC 佐藤 祐介会長、高山西RC 門前 庄次郎会長、高山中央RC 都竹 太志会長

国際ロータリー第2630地区 ガバナー玉野 英美様、濃飛グループガバナー補佐 岩本 正樹様、地区代表幹事 安田 健三様のご来訪を歓迎いたします。本日はご指導よろしくお願ひいたします。またパストガバナーならびに地区委員会委員の皆様、本日のご出席ありがとうございます。

例会報告

<歓迎の挨拶>

高山中央RC会長
都竹 太志

皆さま、こんにちは。
本日はご多忙の中、「高山3ロータリークラブ合同 ガバナー公式訪問」にご出席いただき、誠にありがとうございます。
まずはじめに、2025-26年度 第2630地区ガバナー・玉野様、並びに地区役員の方のご来高を、心より歓迎申し上げます。
ようこそ高山へお越しくださいました。ありがとうございます。
さて、本日のガバナー公式訪問は、私たち各クラブにとって、ロータリーの理念や活動の原点を改めて見つめ直す、大変貴重な機会となっております。午前中の会長・幹事懇談会をはじめ、こうして直接ご指導、ご助言を賜れることを、心よりありがたく思っております。また、本日、3クラブが一堂に会し、合同で公式訪問を迎えられたことは、非常に意義深く、私たちにとって大きな励みでもあります。それぞれのクラブが地域に根ざした活動を続けておりますが、これからの時代、少子高齢化や社会の急速な変化を見据えた上での、クラブ間の連携や協働の力が、ますます重要になってまいります。本日のご訪問が、私たち3クラブの絆をより一層深める契機となり、今後の活動において、より大きな力となっていくことを願っております。
本日は限られた時間ではございますが、どうか忌憚のないご意見、ご指導を賜りますようお願い申し上げます。簡単ではございますが、歓迎のご挨拶とさせていただきます。



<ガバナー紹介>

濃飛グループガバナー補佐
岩本 正樹 様

私の方から2025-2026年度第2630地区、玉野英美ガバナーの紹介をさせていただきます。もう皆さんご存知のことと思いますが、所属クラブは桑名北ロータリークラブ、職業は旅行代理店を営んでおられまして、第2630地区では二人目の女性ガバナーでございます。この時期は公式訪問の真っ最中で岐阜県と三重県を忙しく行き来されておられますが、本日は遠い高山までありがとうございます。玉野ガバナーにおかれましては「RISE WITH ROTARY」～地区と地域の未来を考えて～のメッセージのもと、精力的に活動されておられます。それでは玉野ガバナー、卓話を宜しくお願い致します。



<ガバナー卓話>

ガバナー 玉野 英美様

「UNITE FOR GOOD」

～よいことのために手を取りあおう～

★2025-26年度 フランチェスコ・アレツォ RI会長

(イタリア・ラダザRC所属) ※マリオ会長エレクト辞任の為、6月14日に任命

30年以上のロータリアンで歯科衛生士

★2025-26年度国際ロータリー第2630地区



ガバナー玉野英美 (桑名北RC所属)

「RISE WITH ROTARY」～地区と地域の未来を考えて～

★ロータリーの行動計画

- ・より大きなインパクトをもたらす
- ・参加者の基盤を広げる
- ・参加者の積極的なかわりを促す
- ・適応力を高める

★3年ぶりの規定審議会 2025年4月13日～17日

(木村PDGが出席)主な改正点

人頭分担金の変更

2025-26年度 82\$

2026-27年度 85.5\$

2027-28年度 89.26\$

2028-29年度 93\$

地区大会の開催 (改正前) 地区大会を開催しなければならない

→ (改正後) 開催することが出来る

会長エレクト研修セミナー (PETS) と地区研修協議会の名称変更

会長エレクト研修セミナー (PETS) → 会長エレクトラーニングセミナー (PELS)

地区研修・協議会 → クラブ・リーダーシップラーニングセミナー

★地区活動方針

RIメッセージ「UNITE FOR GOOD」の推進と地区活動方針「RISE WITH ROTARY」を理解し奉仕を実施する

RI戦略計画の推進

職業奉仕の理念についての再認識

公共イメージ向上とクラブ関連委員会との連携

会員増強・基盤の強化・会員維持・DEI推進・クラブ拡大の推進

奉仕プロジェクトの推進とクラブへの理解と意見交換

青少年育成の推進及び地域社会での奉仕活動の充実

ロータリー財団補助金の積極的な活用と寄付の理解

米山記念奨学生への参加と支援

★会員増強 → 奉仕活動 → 公共イメージ は三位一体

公共イメージと認知度の向上:

ロータリーは知られているか? : ロータリーの活動や成果は

地域で知られているか?

★クラブでの体験

例会での楽しみ クラブリーダーへの信頼

個人的な成長の機会 つながり 有意義な奉仕活動

★元気なクラブ作り

3～5年後のクラブを思い描く

年次目標を決める

情報豊かで会員の積極性を促すような例会を実施

クラブでのオープンなコミュニケーションを奨励

リーダーの後継者を育て円滑な移行を図る

クラブはインクルーシブになるよう、クラブ細則に手を加える

会員同士のつながりを強める

会員がスキルを磨ける機会を提供する

全会員がリーダーシップを発揮できる方法があることを強調する

★マイロータリーの登録

★主役は各クラブ! ガバナー・ガバナー補佐・地区委員会は各クラブをサポートします。

地区の皆さままで1チームとなって第2630地区を

盛り上げましょう!!

例会報告

<安田代表幹事より>

11月8日9日柿安シティホールにて開催の、地区大会にご登録ありがとうございました。引き続きまだまだ登録受付しております。大晚餐会もすべての会員の方が登録頂けます。本大会・晚餐会とも、地区の皆様と一緒に楽しみたいと思います。ぜひ桑名にお越しください。お待ち申し上げます。



<謝辞>

高山RC会長 佐藤 祐介

本日は2630地区、玉野ガバナー、安田地区代表幹事他、各地区の委員長様におかれましては、大変お忙しい中、遠路はるばるこの高山にお越し下さり誠にありがとうございます。本年度の、国際ロータリーのメッセージである“UNITE FOR GOOD” 良いことのために、お取り合おう、地区のメッセージ“RISE with ROTARY” 地区と地域の未来を考えて、のもとに、高山3クラブそれぞれスローガンを掲げ今期活動をスタートしております。創立70周年を迎える高山ロータリークラブは『伝統を学び、ロータリーの素晴らしさを広げよう』というテーマを掲げまして、前長岡会長からの、「楽しいロータリー活動」の精神を引き継ぎ、活動を推進しております。本日あらためて今年度にかけるガバナーのお話をお聞かせいただき、少子化、インフレと環境変化が著しい中でも、まずロータリーを学び（理念とロータリーの奉仕とは）、継続的な地域に根ざした奉仕活動をし、アピールし、地域の中でもっとロータリーを知っていただき、しいては会員増強につなげていくことが大切ということを学ばせていただきました。



地区の月信でも、玉野ガバナー自らグラビアを飾り、楽しく元気にイキイキしたロータリー活動にしよう！したい！というメッセージを発信しておられます。

高山の3クラブも、それぞれのクラブの個性とチーム力を活かし、友愛と親睦を図り、楽しい活動を通して、発信し、進化をし、活動し続けることが、ロータリークラブが地域の活力と発展の架け橋として存在し続け、会員を増強しながら発展していくことにもつながって行くことと確信しております。まだ今期スタートして2ヶ月ですが、いよいよこれから大きな事業が続きます。玉野ガバナー、安田地区代表幹事におかれましては、激務になるうかと思いますが、お体十分にご自愛いただきながらも、引き続き高山3クラブへのご支援を、よろしく願いいたします。

最後に、

本日は、高山西ロータリークラブ様におかれましては、設営並びに、スムーズな進行をありがとうございました。感謝申し上げます。以上をもまして、私からの御礼の言葉とさせていただきます。

ありがとうございました。



高山RC・高山西RC・高山中央RC ガバナー公式訪問 令和7年9月12日 於 ひだホテルプラザ